
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第１回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年 ５月 ２０日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 学校長より 

 ・本年度１６６名の児童数 

 ・１２人の委員・事務局で運営していく。委員長，副委員長を別紙１のようにお

願いしたい。 

 

４ 学校運営協議委員の自己紹介 

    （委員長）この会は，何でも言い合える会である。とくに，おうちの方の

意見は貴重である。気軽にご意見いただきたい。 

    （委員） 地域と学校をつなぐ役目をしていきたい。 

    （委員） コロナ禍では難しいが，昼休みの歯磨きを今後進めていけたら

いいと思う。 

    （委員） 自治会の立場から参加させていただいている。 

  その後，全員の自己紹介 

 

５ 学校運営協議会について（教頭） 

 ・学校運営協議会要綱の確認 

 ・組織図の確認 

  

６ 本年度の学校運営方針・予算案等について（校長） 

（１）学校運営方針について 

   ・今年度も，「徳・知・体の調和のとれた豊かな人間性と，自ら学び合い周り

の人と協力して行動できるたくましい力を持った子どもの育成」を学校教

育目標としていく。 

   ・経営方針として，今年度は特に「自尊感情を高める」ということを大切に

していく。 

  

（２）学校要覧について 

   ・全校１６６人，今年度入学児童は２３人，年々減少傾向にある。 

   ・教職員は新たに３人の着任があった。新体制でのチームワークのもと児童

の指導にあたっていく。 

 



（３）危機管理マニュアルについて 

    すべての教職員に配付し，熟読させ，適切な対応がとれるようにする。 

 

（４）令和４年度配当予算について 

    今年度は２，７０１，０００円の予算額である。決算報告は今後，運営協

議会の中でも行っていく。 

 

（５）栄小だよりについて 

    現在７号まで発行した。７号では，１８日に行われた授業参観や，その後

に開催された学校保健委員会，救命救急法講習会について発信している。

救命救急法講習会では，５・６年児童と学校運営協議委員，PTA，教職員

が参加した。１００体の人形を借り，学校歯科医であり，アメリカ心臓協

会インストラクターの早川先生にご講義いただき，心肺蘇生法の実践練習

を行い，有意義な会となった。早川先生はじめ，インストラクターの

方々，ボランティアとしてお手伝いいただいた PTAの方々に感謝申し上げ

ます。 

 

 ７ 協議事項 

（１）全国学力・学習状況調査とみえスタディ・チェックについて 

    ・全国学力・学習状況調査は４月１９日に行った。６年生は，真剣に調査

に取り組んでいた。 

    ・みえスタディ・チェックは学習端末で実施した。全国学力・学習状況調

査と同日に行う予定であったが，サーバーの不具合のため，５年生は国

語だけこの日に実施し，残りの算数と理科は，５月１７日に実施した。

４年生は５月２４日に全教科の国語と算数を実施する。結果は後程お知

らせする。 

     （委員長）全国学力・学習状況調査は紙での実施か。 

     （校長） 全国学力・学習状況調査は紙，みえスタディ・チェックは学

習端末と一部紙で行っている。 

 

（２）磯山駅前 新規グリーンベルト設置の件について 

   ・児童は登校時に，磯山駅前のグリーンベルトの上を歩くが，グリーンベ

ルトが左側にあり，踏切付近で車・自転車・歩行者が左側で重なり交通

量も多く，また，狭い道幅のため児童が大変危険である。また，ボラン

ティアも児童と車の狭間で児童の安全を守っているので大変危険であ

る。 

   ・別紙にある⑧のラインは，朝，駅に送ってくる車が駐車するため，ひい

ても意味がないものとなっている。 

   ・国道２３号線に行くまでは左側通行，２３号線を渡ってからは右側通行



となるため，児童としては登校しにくく，時間もかかる。しかも，２３

号線までの左側通行は大変危険なため，全部右側通行でそろえるのが児

童の安全にとって最善である。 

   ・教育委員会や自治会長にも話をしていく。 

 

 ８ その他 

  ・本年度の学校運営協議会の予定の確認 

  ・第２回学校運営協議会の確認 

  ・令和４年度栄小学校行事予定表の確認 

 


